



Hello!

英語を指導しているSTEPWORLD英語スクールの斎藤です。

ぱんだ組のみなさんは教材にも慣れて、進み具合もとても良いです。色・月・曜日・天気の英語理解は満点に近く、1月～12月や物の形、場所を示す言葉もある程度は認識しつつあります。

ぞう組きりん組のみなさんは行なっている内容の単語はほぼ認識しており大変素晴らしいです。3～4文字程度の英語単語であればしっかり考えて自分で読めます。中には3～4文字の単語を自分だけでアルファベットで言えるお友達もいます。これは小学校でも中々出来ません。とてもスゴい事です。

8月24日の英語発表会(スピーチコンテスト)へ向けての練習も順調です。とても良い調子です、この姿勢で進んでいきましょう。

STEP WORLD 斎藤



## ★月曜日の英語レッスン★

### ★きりん・ぞう組★

進級して15名でのレッスンがスタートしました！  
きりん・ぞう組のレッスンでは今まで身に付けてきたフォニクスを使って単語を発音してみることに挑戦しています。まだまだ、大文字のアルファベットで書かれた英単語を見ても難しい時もありますが、一つひとつのフォニクスを思い出しながら、丁寧に単語を読む練習を重ねています。またアルファベットを順に繋げて絵を完成させる点繋ぎも頑張っています！



### ★ぱんだ組★

幼稚クラスに進級して初めての英語レッスンは少し緊張しながらも興味津々で参加するぱんだ組のお友だち6名！  
天気や曜日、基本となるフォニクスを中心に英語に親しんでいます。  
少しずつレッスンの雰囲気にも慣れ、先生からの質問にも積極的に答える姿も見られています。  
レッスンの最後にはアルファベットの色塗りを楽しんでいます！

## ★木曜日の英語レッスン★

進級して3か月経ち、木曜日の午後に行っている英語レッスンにもすっかり慣れた様子のきりん・ぞう組のお友だちです。  
月曜日の英語レッスンとは違い、タッチペンを使ったレッスンで、子どもたちは目をキラキラとさせながら参加しています。  
「How much is it?」のフレーズを使ってお店屋さんごっこをしているのですが、お店の売り物として好きな物を絵に描いてごっこあそびを楽しむ姿が見られました。  
いよいよ、ぱんだ組のお友だちもレッスンが始まりました。  
またレッスンでしたことをぜひご家庭で子どもたちに聞いてあげて下さいね！



## ★乳児クラスの様子★

乳児クラスは毎週火曜日のクラスマムイングリッシュに加えて、毎週金曜日にリツ学園副学園長の大山孝子先生による英語のレッスンに参加しています。

音楽に合わせて体を動かしながら英語に触れたり、曜日や色、天気など親しみやすい英語を繰り返し音楽に合わせて発音したりすることを楽しんでいます。英語の時間を楽しみにしている子どもたちです！

